

# ALCALDÍA AL DÍA



*Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez*



EN ESTE NÚMERO

**SE REALIZÓ LA IZADA DE BANDERA EN EL POLIDEPORTIVO DE QUINTA ORIENTAL**

**LA CARRERA CICLÍSTICA MÁS IMPORTANTE LLEGA A LA CIUDAD, ¡VUELTA DE LA JUVENTUD!**

**SE LLEVÓ A CABO EL CONSEJO DE SEGURIDAD.**

**TODOS LOS DOMINGOS ¡LO JURO! UN VOTO, UN ÁRBOL**

**NUESTRO CONTADOR DE ÁRBOLES**



**6.540**



# ALCALDÍA AL DÍA



## SE REALIZÓ LA IZADA DE BANDERA EN EL POLIDEPORTIVO DE QUINTA ORIENTAL

El alcalde de Cúcuta Jairo Yáñez, llevó a cabo como es tradicional al inicio de cada semana, el acto simbólico de izada de los símbolos patrios, esta vez en el Polideportivo de Quinta Oriental (Comuna 2), acompañado de líderes comunales, Asojuntas, ediles, concejales y secretarios de despacho, en conjunto con la Policía Metropolitana y el Ejército Nacional, como parte de un programa que busca la recuperación de los espacios públicos, así como incentivar el civismo y la cultura ciudadana.

## LA CARRERA CICLÍSTICA MÁS IMPORTANTE LLEGA A LA CIUDAD ¡VUELTA DE LA JUVENTUD!

Después de 34 años, Cúcuta recibe este importante evento ciclístico. La última vez fue en 1986, en la que participó el cucuteño Álvaro Lozano, ícono del ciclismo de la ciudad y el departamento.

"Nos complace brindar estos espacios deportivos y de alta relevancia para el mundo, estas acciones encaminan una base sólida deportiva con principios, y conocimientos extras de virtudes que son necesarios para el deporte en la ciudad, el apoyo y compromiso seguirá en desarrollo para todos." expresó el alcalde Jairo Yáñez.

La Vuelta de la Juventud, es la carrera ciclística más importante del país para corredores sub 23, inició este lunes 5 de abril con un circuito de 10 vueltas (118 km) entre la Avenida Diagonal Santander, Sevilla, Autopista Atalaya y el Estadio General Santander.

La Alcaldía de Cúcuta y el IMRD se suman al evento como una estrategia para visibilizar a los cucuteños frente a todo Colombia.

Felicitamos a Jesús David Peña, del equipo 'Colombia Tierra de Atletas', ganador de la primera etapa de la Vuelta de la Juventud.



## SE LLEVÓ A CABO EL CONSEJO DE SEGURIDAD.

Durante el consejo liderado por la Secretaría de Seguridad Ciudadana, estuvieron presentes la Policía Metropolitana de Cúcuta, el Ejército Nacional, Medicina Legal, Secretaría de Gobierno y la Unidad Nacional de Protección (UNP), para continuar desarrollando acciones en pro de la seguridad y convivencia en el municipio de San José de Cúcuta.

